



Le Circuit Andorra Pas de la Casa et le Trophée Andros se retrouvent

Andorra Tourisme et Hiper Pas soutiennent économiquement l'Automòbil Club, qui est à nouveau organisateur et sponsor

Le Trophée Andros 2017/18 arrive aux installations du Circuit Andorra Pas de la Casa une semaine plus tard que d'habitude ces dernières éditions. Le meeting, troisième cette année de la compétition organisée par 2MO, aura lieu le 15 et 16 décembre.

Le calendrier de la saison 2017/18 maintient les 7 meetings habituels avec 13 courses qui compteront pour le classement provisoire du trophée. Par tradition, la compétition commence à Val Thorens, le premier weekend du mois de décembre (2/3). Ainsi donc, quand les équipes arriveront en Andorre, elles auront déjà pris part à 2 meetings (Val Thorens et Alpe d'Huez) et il y aura sûrement un aperçu des compétiteurs les plus forts pour cette édition de l'Andros.

Après le grand succès qu'a eu parmi tous les participants à la compétition de faire les activités sur la piste en horaire d'après-midi, l'Automòbil Club a décidé de garder ce *timing* horaire. Les moteurs des véhicules de la compétition, qui a comme leader Max Mammers et qui a lieu parallèlement, commenceront à vrombir dans les installations du Port d'Envalira le vendredi 15 dès 15 h 30. Ce sera le début des manches des différents trophées, qui auront lieu consécutivement, jusqu'à la fin de la première course du meeting.

Dès 15 h 30 le samedi 16, aura lieu la deuxième des épreuves prévues au programme du Trophée Andros 2017/18 en Andorre.

Les horaires vont devoir être respectés strictement, vu que la plus grande partie du meeting, les podiums inclus, sera retransmis en direct sur la chaîne l'Équipe.

Les protagonistes à la piste du Circuit Andorre, à part des véhicules du Andros (Silhouettes), seront les véhicules électriques que disputeront le ENEDIS Trophée Andros Electrique et les motards qui va se battre pour le AMV Cup.

Des équipes de renom, dans le monde des rallyes ainsi que des rallycross, ont officiellement confirmé leur participation à l'édition de cette année du Trophée Andros. C'est le cas de Sainteloc, Dubourg et CMR.

La présence de pilotes andorrans sur la glace de la piste du Circuit Andorra peut se donner dans les manches de l'AMV Cup. 2MO a offert à l'organisation de la course 4 wild-cards.

Pour accéder aux installations du Circuit Andorra et avoir la possibilité d'observer de tout près le travail des équipes au *paddock*, les fans pourront acheter, à 25 euros, le ticket d'entrée au Circuit même ou le réserver à l'Automòbil Club d'Andorra ou aux magasins du Pas de la Casa.

Les clients de Gasopas pourront acheter leurs billets avec une réduction de 5 euros à la station-service.

L'ACA offrira à ses membres la possibilité de jouir du trophée gratuitement, il faut juste qu'ils passent chercher leur ticket d'entrée au siège du club.

Le compte à rebours pour l'évènement qui conclura l'activité sportive 2017 de l'ACA a commencé.

L'Automòbil Club, avec le soutien d'Andorra Tourisme et Hiper Pas, va mettre tout de sa part pour que le rendez-vous andorran de l'Andros 17/18 répète, ou même dépasse, le succès des éditions antérieures.

Service de presse.

